
Bauherr Client
H.-W. Maden, Stuttgart

Architektur Architecture
H.-W. Maden, Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation
2011

Produkte Products
Spirito Santo, Modul R 120 XL

Einsatzbereiche Fields of use
Schlafen, Empfangen, Erschließen, Sanitär

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
„Nachdem wir ein Berufsleben lang Luxushotels in der ganzen Welt ge-
baut, eingerichtet und beraten haben, wurde unser Wunsch nach einem 
eigenen kleinen und luxuriösen Hotel immer größer.“ Jutta und Heinz-
Werner Maden haben einen italienischen Palazzo zu einem modernen 
Boutiquehotel umgestaltet. Mit seinen zwölf Zimmern und Suiten liegt es 
im Zentrum von Pizzo und bietet eine atemberaubende Aussicht über die 
Bucht von Sant’ Eufemia. Die Innenarchitekten legten Wert auf Ressour-
censchonung: Dabei waren u.a. die Nimbus LED-Produkte wegen ihres 
„Designs und der Wirtschaftlichkeit“ das Mittel der Wahl für die Beleuch-
tung im Schlafraum der Suiten und im Eingangsbereich.
„Having spent our professional lives building and furnishing luxury hotels 
all around the world, as well as providing the related consulting services, 
we felt a growing desire to run our own small, luxurious hotel.“ Jutta and 
Heinz-Werner Maden have converted an Italian palazzo into a modern 
boutique hotel with twelve rooms and suites. It is situated in Pizzo and 
offers a breath-taking view over the bay of Sant’ Eufemia. The interior 
designers placed a great deal of importance on the conservation of re-
sources: Energy-saving luminaires help to reduce power consumption. 
Nimbus LED products were among those chosen for the lighting because 
of their „design and cost-effectiveness“.
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